

Et si c'était vrai : les « Incroyables Comestibles », à Dourdan ?...



Une expérience communautaire d'innovation sociale qui consiste en la mise à disposition gratuite de petits potagers cultivés par les habitants d'un quartier.



Samedi 5 novembre 2016, par un très bel après-midi d'automne dans le quartier du Potelet, l'Atelier des « Graines de Colibri » a organisé une petite fête pour la plantation d'arbustes à fruits rouges sur une parcelle autorisée par la mairie, à proximité de la place de l'Étang du Roi ; là où sont déjà installés quelques mini potagers dans des bacs en bois.



Grâce à l'aide de Jacqueline, présidente de l'association du quartier, les habitants nous ont rejoints, attirés par les percussions de Catherine et Françoise en costume de gardes-champêtres. Notre maire n'a pas hésité à prendre la bêche suivie de nombreux enfants et adultes enthousiastes.

Bientôt la plantation d'une trentaine de groseilliers, framboisiers et cassissiers a été réalisée : *A la Sainte Catherine tout prendra racine !*

Après un copieux arrosage : pour éviter les mauvaises herbes et l'assèchement du sol, un paillage écologique recouvrait la terre.

Puis le périmètre de la plate-bande a ensuite été délimité, entouré de bambous entrecroisés.

Ces quelques heures de grande convivialité, au milieu d'un quartier de Dourdan, nous ont montré comment de simples initiatives citoyennes suffisaient à rompre notre isolement en faisant naturellement « des choses » ensemble.



La fête a continué en musique, en dégustant quelques friandises préparées, comme il se doit par... « **les Incroyables comestibles** ».

Rendez vous à la prochaine récolte !

